

No, no es una agrupación de Semana Santa, aunque estemos en permanente ayuno y en actitud penitencial, no es relativo a las dadas y manutenciones procesionales, no tiene que ver con lo que iba a ser obvio, estaba cantado que una agrupación no iba a tener 1200 euros permanentes de sueldo, eso es normal, y más con lo que cae, otra es buscar una fórmula general de subvención y no particular por esto de la globalización tan de moda..., ahora lo importante es mantener las tradiciones, y la experiencia dice que si éstas no llevan memoria económica implícita, mejor será para mantenerlas.

Tras este paréntesis, es lo que hay ahora, tras la crucifixión de este país por unos imbéciles y ególatras, fariseos y demás mercaderes de la moral que ahora, como aquél Pilatos, se lavan las manos y pasan el testigo y la responsabilidad de su incompetencia a otros, éstos que han hecho de sus miserias una forma de gobierno, ahora en el siglo XXI, como en el 1995, otros han de sacar de la desdicha a la piel de toro, a una España dividida y ahogada en sus propias desventuras, y el futuro no es halagüeño, al menos los que conforman el horizonte político no aseguran el resarcimiento, a pesar de la inmensa mayoría obtenida en las urnas, espejo directo de la filosofía y el alma conservador murciano, ¿meritos propios o deméritos de la insulsa oposición?, ¿trabajo bien hecho o simplemente inercia?, me inclino por lo segundo, en el país de los ciegos el tuerto es el rey..

Posiblemente y dado la ingente resolución política de nuestros gobiernos regionales y locales, Rajoy tomará buena nota pimentonera y marinera del ejemplo levantino y así –ironía-, aglutinará a un grupo de técnicos especialistas en fuegos, o lo que se llama un gobierno de tecnócratas, como en Cartagena... o en la Región de Murcia..., lo más distinguido de la sociedad, de la especialización y de la gestión a cargo de sus disciplinas en la gestión municipal, Educación, Deportes, Festejos, Urbanismo, Seguridad..., solo acertada en 'Economía y la Hacienda Municipal', que tras la anterior labor realizada de un especialista en números 'primos', la cosa se ha encontrado jodida. Y ahora, en quince días, con el nuevo gobierno tocata y fuga de Lolita o de..., a puestos en Madrid, trabajo en Madrid y en Cartagena..., a correr, mira que nos toman por tontos en esta ciudad.

Por otro lado, voy a echar de menos en Madrid a Rato, a Acebes, incluso al paisano Zaplana, menos mal que quedan Cañete y Oreja entre otros, pero como aquí, me preocupan Cospedal y Santamaría, además Pons, muñecos del teatro de la política bananera como en la regional y la local. Ejemplos: Se deben 4 millones de euros a los proveedores locales y se le pide a intereses desorbitados un préstamo al ICO (pan para hoy y más hambre para mañana), se recuperan –de lo que sobran- 4 millones para empezar a pagar intereses o más deudas encubiertas y mientras, se despilfarran 2 millones cuatrienales en sueldos que no podemos pagar para cargos de confianza que se llevan, por lógica, medio millón de euros al año por la

La vuelta del calvario

Escrito por Escrito por Andrés Hernández Martínez

cara, sí por la cara, esto aquí a nivel regional más desorbitado.

Éso es una vergüenza, máxime habiendo responsables naturales para esos atributos como son los concejales y alguno en los departamentos municipales, otra es que sean unos inútiles, y los primeros plantean dudas. Además, el gobierno regional establece productividad y eficacia a los funcionarios para establecer sus salarios, increíble la cara dura, habiendo un ejercito de rancios y rancias en las cúspides de las concejalías y consejerías o, ¿estos no son funcionarios?, de fortuna y con más responsabilidad y que cobran, joder lo que cobran y algunas/os semi-analfabetas. Otra, ¿bonos solidarios basura regionales o una forma de cobrar hipotecas?, o favores, ¿quien compra esos bonos a 1000 € si no hay un puto duro?, y mientras la oposición vendimiando miserias.

No puedo despedirme hasta la próxima..., -si me Dean-, sin mencionar el respeto a los muertos que me inculcaron de pequeño, y lo irreverente de estos idiotas de santuario que se dedican a mercadear con la muerte y con los muertos, estos desmemoriados históricos que agonizando políticamente su ultimo suspiro es contra los muertos, con los vivos se han desbocado, los muertos no peden rebatir, vaya atajo de imbéciles que nos han gobernado casi una becada, una persona honrada y cabal “oscura que no blanca como el Blanco” no estaría en su propia agonía reclamando nada contra un muerto, eso es de miserables, aunque si algo han demostrado estos años con tanta ley progre y tanta desmemoria es eso, su mezquindad.

Pero como en nuestro Jueves Santo, tras la Vuelta del Calvario siempre aparece la Esperanza de recuperar lo perdido y en esa nos establecemos.